

(仮訳：在シドニー日本国総領事館)

日本国天皇陛下の 61 歳の御誕生日に際して
オーストラリア国北部準州首席大臣からのメッセージ

オーストラリア国北部準州の州民を代表して、天皇陛下の 61 歳の御誕生日を御祝い申し上げます。

この機会に天皇陛下に対し、北部準州は、幸運にも日本と共有している関係を非常に重視しており、私たちの友情は今後長きに亘り深まり続けると考えていることをお伝えしたいと思います。

北部準州と日本は、ビジネスにおいて、強固かつ信頼に支えられた絆を築いてきました。日本の対外投資史上最大規模のイクシス LNG プロジェクトによって、貴国は北部準州にとって、国際貿易投資における最大のパートナーとなっています。

2019 年には、光栄にもイクシスの理事会の皆様をダーウィンにお迎えしました。イクシスの理事会が日本国外で開催されたのは、これが初めてであったと伺っています。

両国の防衛を担う部隊は共同演習を実施しており、両国の相互の戦略的価値により、この結び付きは益々強固なものとなっていくでしょう。

天皇陛下は、教養高く博学で、貴国民から暖かく尊敬される現代の指導者と承知しております。天皇陛下の御健康を祈願するとともに、世界が熱望している 2021 年のオリンピック競技大会の御成功をお祈り申し上げます。

マイケル・ガナー
北部準州首席大臣